



ILUSTRE MUNICIPALIDAD

T O L T E N

REUNION ORDINARIA N° 94 / 2011.-

En la Ciudad de Nueva Toltén, a 11 días del mes de Julio del año 2011, en la Sala de Sesiones de la Municipalidad de Toltén, se reúne el Concejo Municipal, presidido por el Señor Alcalde de la Comuna, Don RAFAEL GARCÍA FERLICE, con la asistencia de los (a) siguientes Sres. (a) Concejales (a).

SR. HERNÁN E. MACHUCA VALLEJOS

SR. ANER A. BELLO ULLOA

SR. PEDRO A. ESPARZA SAN MARTÍN

SR. JULIO E. PINCHUMILLA SILVA

SRA. GLORIA H. PADILLA FERNÁNDEZ y,

SR. DIODORO A. MEDINA SUAZO.

Siendo las 11,10 horas el Sr. Presidente en nombre de Dios y de la Patria da por iniciada la presente Reunión Ordinaria del Concejo Municipal de Toltén.

Punto N° 1 de la Tabla / Aprobación al Acta de la Reunión anterior.

El Sr. Presidente consulta individualmente a los (a) Sres. (a) Concejales (a) por la aprobación o modificaciones al Acta de la Sesión anterior, quienes la aprueban por unanimidad con la siguiente aclaración por parte de la Concejala Sra. Gloria Padilla:

Página N° 14, se debe clarificar el tema del expendio de bebidas alcohólicas a menores de edad.

Punto N° 2 de la Tabla / Solicitud de Acuerdo del Concejo Municipal Proyecto PMU IRAL, 1ª Cuota año 2011, Aportes, a cargo Don Jorge Muñoz, Profesional de la Oficina de Proyectos Municipales.

Se entrega copia a los (a) Sres. (a) Concejales (a)

Por unanimidad, los (a) Sres. (a) Concejales (a) aprueban la solicitud de acuerdo Concejo Municipal Proyecto PMU IRAL, 1ª cuota año 2011.

Punto N° 3 de la Tabla / Informe Sr. Miguel Miranda Flores, Encargado Extraescolar Departamento de Educación Municipal, Juegos Escolares año 2011.

Se da lectura al Informe del Sr. Miranda.

Se adjunta copia de dicho Informe.

Sea adjunta además, Resolución del Tribunal de Disciplina Regional del Instituto Nacional de Deportes.

Los Sres. Concejales Don Aner Bello y Pedro Esparza concuerdan en que se debería haber comunicado a los Colegios participantes la exclusión de un alumno que exceda la edad estipulada.

La Concejala Sra. Gloria Padilla señala la necesidad de informar a los Establecimientos participantes los detalles de las bases.

El Sr. Alcalde manifiesta que se entregaran los informes pertinentes para su estudio y comentarios en una próxima sesión confrontando las dos versiones.

El Concejal Sr. Esparza indica que en las reuniones de Extraescolar siempre se dan a conocer las reglas establecidas para todo tipo de competencias, la falencia es la transmisión de dichas normas a cada uno de los Colegios ya que se trata de condiciones previamente establecidas.

Punto N° 4 de la Tabla / Presentación Sr. SEREMI de Bienes Nacionales, Don Jorge Pillanfel Soto-

Se entrego copia íntegra de la presentación a los (a) Sres. (a) Concejales (a).

El Sr, SEREMI informa que su cartera implementara un Bus en calidad de oficina móvil para atender en terreno los requerimientos de la población.

El Sr. Alcalde manifiesta que las relaciones con el Ministerio de Bienes Nacionales han sido excelentes y la intencionalidad es regularizar la mayor cantidad de Títulos de Dominio.

El Concejal Sr. Esparza señala lo importante de la entrega de terreno para entrenamiento de bomberos, por otro lado manifiesta la necesidad de regularizar los terrenos de algunas Instituciones para que puedan acceder a Proyectos, agrega que bomberos tiene además un terreno que carece de Título y que requiere la necesidad que el SERVIU lo traspase a Bienes Nacionales para su posterior entrega a la Institucional Bomberil puesto que bomberos como un servicio sin fines de lucro no dispone de recursos para su adquisición.

El Sr. Alcalde manifiesta haberse reunido con el Sr. Ministro de la Vivienda y se dilucido que el SERVIU traspase los terrenos a la Municipalidad para su posterior entrega a los bomberos.

El Concejal Sr. Medina consulta por la concesión de terrenos que existe en el sector de Pocoyan, frente a la Comuna Teodoro Schmidt.

El Sr. SEREMI responde que se trata de un tema profundo para lo cual habrá que comunicarse mas adelante a modo de tener una aclaración cabal del asunto.

El Sr. Alcalde solicita al Concejo Municipal promover el funcionamiento del Bus de Bienes Nacionales para que las personas soliciten regularización de los terrenos que aún no se encuentran con las normativas legales. Se trata de una solución gratuita que les entregará sus Títulos definitivos.

El Concejo en pleno agradece la gestión del Sr. SEREMI en conjunto con el Sr. Presidente de la AMRA, Alcalde de la Comuna de Toltén.

Punto N° 5 de la Tabla / Varios.

El Sr. Alcalde manifiesta que respecto al tema pendiente de los juegos en la Plaza de Villa Los Boldos son a prueba de vandalismo para su durabilidad. Posteriormente se instalará este mismo tipo de elementos en la Plaza de Portal Queule.

El Concejal Sr. Bello señala que camino al cementerio de Nueva Toltén hay un triangulo donde tambien se podrían instalar juegos infantiles.

El Sr. Alcalde manifiesta que principalmente en ese sector se debe construir una solera para el estacionamiento de vehículos para que no ingresen al recinto al igual que en la primera cuadra, todo esto una vez estudiados los respectivos planos.

El Concejal Sr. Medina que antes que nada se debe solucionar el problema de anegamiento en el lugar de la gruta.

El Sr. Alcalde manifiesta que el tema radica en la alcantarilla que se ubica en esa parte, lo cual se tendrá que mejorar. La misma situación ocurre en el terreno del Comité de Vivienda Nuevo Horizonte.

La Concejala Sra. Gloria Padilla, respecto a los Proyectos que presentara la Municipalidad, consulta por la priorización de ellos.

El Sr. Alcalde le responde que inicialmente son las 2das etapas de las Plazas de Villa Los Boldos y Portal de Queule, y 2ª etapa el Estadio Portal de Queule, mejoramiento Gimnasio de Nueva Toltén, construcción Plaza en el acceso a Nueva Toltén, construcción Sede Social Washington, cierre pandereta Cementerio,, construcción estacionamientos Cementerio Nueva Tottén y Estadio Villa Los Boldos, construcción sala multiuso Gimnasio Nueva Toltén y construcción veredas varias calles de la Comuna.

El Concejal Sr. Bello consulta que ocurrirá con la 1ª Plaza Temática frente al Cuartel de Bomberos.

Se le responde que se adoptaran las medidas necesarias para que pueda prestar el objetivo para lo cual fue constringida

El Sr. Alcalde manifiesta que en una reunión sostenida con el Ministro de Vivienda, Sr. Perez, le recomendaron aconsejar a la gente que postule al nuevo sistema de vivienda ya que los recursos están y quien postule será beneficiado.

Añade que el fin de semana ingresaron a robar a la Escuela Rayén Lafquén sustrayendo 2 DVD y 1 Plasma

El Concejal Sr. Bello señala que en la ruta a Boroa Norte también hubo robo. También se comenta que anda demasiado gente foránea.

El Concejal Sr. Machuca consulta por el avance de la gruta de San Pedro, puntualmente la cúpula.

Se le responde que el Arquitecto dará a conocer dicho avance.

El Profesional da a conocer que solamente falta adquirir los materiales, principalmente los ventanales de aluminio,

El Concejal Sr. Machuca consulta por las Subvenciones pendientes.

Se le responde que en una sesión próxima la Dirección de Finanzas dará a conocer el curso de ellas.

Se consulta por la colaboración para el We Tripantu.

Se recuerda que los \$ 500.000.= aprobados por el Concejo fueron distribuidos entre todas las Comunidades Solicitantes.

El Concejal Sr. Bello consulta por alguna investigación al caso del Sr. Miguel Miranda Flores.

Se le responde que el IND se preocupara del tema, los pormenores se comunicarán oportunamente.

El Concejal Sr. Bello consulta por el problema de goteras en el Complejo Educacional Martín Kleinknecht Palma.

Se le responde que no se han repetido los reclamos.

El Sr. Alcalde manifiesta la posibilidad de crear una 2ª Especialidad en el Liceo, hay ideas que apuntan a los Rubros de Mecánica y Enfermería para poder seguir estudiando y completar la cantidad de horas para ser reconocidos.

El Concejal Sr. Bello opina potenciar la Educación Científico Humanista ya que en la zona hay muchos Colegios con Especialidades.

El Sr. Alcalde manifiesta que habría que adelantarse a los cambios de los períodos de la Educación y cambiar el 7º y 8º Básico por 1º y 2º Medio.

El Concejal Sr. Bello informa que el Hospital se adjudicó un Proyecto para ampliar el quincho para lo cual requieren ripio.

El Sr. Alcalde responde que ingresen la solicitud para su otorgamiento.

El Concejal Sr. Esparza consulta por la Subvención a la Iglesia Evangélica del Pastor Don Heriberto Morales.

Se le consultará a la Directora de Administración y Finanzas.

El Concejal Sr. Esparza consulta por la Comisión FONDEL.

Luego de un acuerdo y por ofrecimiento voluntario se determina que los Sres. Concejales que integran la Comisión FONDEL serán Don Pedro Esparza y Don Julio Pinchumilla.

El Concejal Sr. Esparza señala que el camino a Pocoyán por Camaguey se encuentra en pésimo estado de conservación

La respuesta se traduce a que se debe esperar que comience a trabajar la Empresa Global puesto que a ellos le corresponde su mantenimiento.

El Concejal Sr. Esparza señala haber conversado con el Jefe de Tenencia por un oficio que versa sobre la adecuación de la Ordenanza Municipal respecto al horario de atención de los locales que expenden bebidas alcohólicas en las diversas etapas del año, considerando las Localidades turísticas.

Se le responde que su adecuación se encuentra en poder de la Unidad de Control con consultas jurídico legales.

El Sr. Alcalde manifiesta que el tema de alcoholes debe ser fiscalizado por Carabineros con las correspondientes multas.

El Concejal Sr. Pinchumilla indica que el camino Juan de Dios Loncn, en Puerto Ramos se encuentra en mal estado

Se le encomendará al Encargado de caminos su inspección y alternativa de solución.

El Concejal Sr. Pinchumilla señala que en Boroa Norte la Sra. Lidia Ortega requiere una visita del Sr. Director de Obras por el estado de su vivienda.

El Sr. Alcalde le responde que no otorgarán más Certificados de inhabilitación por demasiadas denuncias que hay en la Región.

La Concejala Sra. Gloria Padilla consulta por alguna respuesta a lo solicitado por la Junta de Vigilancia de Ultraboldo.

La posibilidad de algún Convenio por el valor de pasajes a la gente que debe concurrir al Hospital de Temuco.

Estudiar la posibilidad de una reunión de fiscalización a los buses por efecto de los horarios.

El tema de la Junta de Vigilancia se investigará y luego se les responderá.

El Sr. Alcalde responde que la Municipalidad adquiere pasajes a las diferentes Empresas y en la Dirección de Desarrollo Comunitario se entregan, en cuanto a los horarios los buses tienen su tarjeta que los faculta a recorrer en cualquier horario.

El Concejal Sr. Medina opina que es muy necesario potenciar el Liceo en cuanto a lo Científico Humanista y que capacidad tiene actualmente el Cementerio de Queule.

El Sr. Alcalde responde que el Liceo se continuará potenciando y que el Cementerio de Queule está completamente colapsado y no hay donde comprar otro terreno.

A petición del Concejal Sr. Medina se acuerda invitar a reunión de Concejo al Sr. Victor Torralba, Director de Agroindustria de la Universidad de la Frontera

Próxima Reunión Ordinaria del Concejo Municipal, el día jueves 15 de Julio de 2011, a las 11,00 horas en la Casa de la Cultura de Toltén.

Se levanta la sesión siendo las 12,50 horas.

SR. HERNÁN MACHUCA VALLEJOS
CONCEJAL

SR. ANER A. BELLO ULLOA
CONCEJAL

SR. PEDRO ESPARZA SAN MARTÍN
CONCEJAL

SR. JULIO PINCHUMILLA SILVA
CONCEJAL

SRA. GLORIA PADILLA FERNÁNDEZ
CONCEJALA

SR. ANTONIO MEDINA SUAZO
CONCEJAL

SR. RIGOBERTO NEGRÓN SANTAND
SECRETARIO

SR. RAFAEL GARCÍA FERLICE
PRESIDENTE

Jmp//..